

Señora Artemia G. de Falcón,

Lima/

Mi querida mamá:

Presentate con esta carta en el Ministerio de RR. EE. para aclarar todo lo que al pago de mis sueldos se refiere.

Me estaban debiendo desde el mes de junio del año pasado, pues el último sueldo que cobre fué el de mayo, hasta el mes de febrero del presente, o sean nueve meses. Por Londres me pagaron nada más que ciento veinte libras, o sea seis meses de sueldo, de modo que me adeudan tres meses.

Yo creo que con esta explicación, el Ministerio no tendrá inconveniente alguno en hacer que se te pague allá.

Un fuerte abrazo

Cesar Falcón

Madrid: 22 de abril de 1922